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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO
CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO CARVALHO
JUNIOR  E  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  INFRAESTRUTURA  E
LOGÍSTICA – SINFRA, MARCELO DE OLIVEIRA
E SILVA,  A  EXTREMA NECESSIDADE DE SE
PROMOVER O ASFALTAMENTO DA ESTRADA
MUNICIPAL  ÂNGELA,  LOCALIZADA  NA
REGIÃO DO ALTO DA GLÓRIA, A PARTIR DA
BR-163  ATÉ  A  PENITENCIÁRIA  OSVALDO
FLORENTINO LEITE – FERRUGEM, NA CIDADE
DE  SINOP/MT,  CONFORME  SOLICITAÇÃO
SUBSCRITA  PELOS  VEREADORES  REMÍDIO
KUNTZ  E  AGNALDO  DO  ALTO  DA  GLÓRIA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas, por
meio da qual aponto e indico a extrema necessidade de se promover o asfaltamento da Estrada Municipal
Ângela, localizada na região do Alto da Glória, a partir da BR-163 até a Penitenciária Osvaldo Florentino
Leite – Ferrugem, na Cidade de Sinop/MT, conforme solicitação subscrita pelos Vereadores Remídio Kuntz e
Agnaldo do Alto da Glória.

JUSTIFICATIVA

A Penitenciária Osvaldo Florentino Leite – Ferrugem, sediada no município de Sinop, possui uma capacidade
para abrigar cerca de 357 reeducandos, mas abriga atualmente mais de 900.

Rebeliões, tentativas de fugas, entradas de celulares de todas as formas, inclusive por sobrevoo de drones
com celulares, são situações combatidas heroicamente por policiais e agentes prisionais, diuturnamente.
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Contudo, a logística até chegar ao presídio necessita ser melhorada com o asfaltamento o que permitiria a
melhoria nos atendimentos.  

Pelo exposto, apresentamos essa reivindicação e pedimos a colaboração dos nobres Pares na sua
aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 04 de Junho de 2019

 

João Batista
Deputado Estadual
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